

A CASTAÑA TROTAMUNDOS







Este año nuestra castaña Trotamundos ha decidido ir de viaje a China con sus padres. Cuando llegaron, vieron que había muchos símbolos que representaban al país, sobre todo su bandera que era lo que más le gustaba. Allí conoció a gente muy amable aunque no la entendía mucho. Ese día por la noche se celebraba una fiesta típica en China y ella no se la quería perder, entonces la llevaron. Se lo pasó muy bien. Se metió debajo del dragón, la invitaron a ayudar a tirar los fuegos y cenó arroz con una salsa picante. Al día siguiente volvió para su casa en avión



































